

過去の南北間の主要な事件

1950~53年	朝鮮戦争
68年1月	ソウルに北朝鮮の武装ゲリラが侵入
11月	韓国東部蔚珍(ウルチン)などに北朝鮮の武装ゲリラが侵入。韓国側が約100人を射殺
87年11月	北朝鮮の工作員による大韓航空機爆破事件
96年9月	北朝鮮潜水艦が韓国東部に座礁。乗組員が上陸し、銃撃戦に。北朝鮮側24人、韓国側15人死亡
99年6月	延坪島付近に北朝鮮の警備艇が9日連続で領海侵犯したとして韓国軍が銃撃、交戦
2002年6月	延坪島付近に北朝鮮の警備艇2隻が領海侵犯したとして韓国軍が銃撃、交戦。韓国側4人死亡
06年10月	北朝鮮が初の核実験に成功と発表
08年7月	北朝鮮の金剛山で北朝鮮兵士が韓国人観光客の女性を射殺
09年4月	北朝鮮が人工衛星の搭載を主張して長距離弾道ミサイル「テボドン」を発射
5月	北朝鮮が2度目の核実験強行
7月	北朝鮮が弾道ミサイルを連射
11月	黄海で南北艦艇が銃撃戦
10年3月	黄海で韓国哨戒艦が沈没。韓国軍民合同調査団は後に北朝鮮の魚雷攻撃が原因と断定
11月	北朝鮮が韓国の延坪島に砲撃

朝鮮半島一気に緊張



23日、韓国軍合同参謀本部で指示を出す李明博大統領(手前)=聯合・共同

中ロの出方焦点に

国際社会の対応の出発点になるのが砲撃を受け

世襲の基盤固めへの焦り

一健康状態が一段と悪化している」(韓国政府関係者との懇親も流れ、

局者は「国連憲章違反か

どうか見定めて国連に提

起するか見検討する」と述べた。北朝鮮への非難や懸念が相次ぐとみられる

中国やロシアの出方

が関与を一貫して否定、

国連安保理は今年7月、

北朝鮮は韓國の結

に距離を置くことが多か

った北朝鮮への非難や

韓国への非難や

韓国

